



Communiqué de presse

Le Parti Socialiste Trois-Chêne / Arve et lac prend acte du refus par une courte majorité de la population d'une modification de zone et d'un plan localisé de quartier, qui auraient permis la construction de 268 logements entre le chemin de la Montagne et la route Jean-Jacques Rigaud.

Négoié depuis 2011, ce projet était équilibré, avec une répartition d'un tiers de logements d'utilité publique (LUP), un tiers de logements en loyer libre et un tiers de logements en PPE. Dans la mesure où le propriétaire de la parcelle en question veut la vendre, il n'y aura pas de statu quo. L'idée de ferme urbaine avancée par les référendaires reste illusoire, le prix du terrain étant excessif vis-à-vis des moyens de la commune.

Le Parti Socialiste Trois-Chêne / Arve et lac a soutenu ce projet en contribuant à son amélioration. Nous poursuivons nos efforts pour la construction de logements répondant aux besoins prépondérants de la population, dans l'idée d'un développement maîtrisé de la commune, un projet politique qui a convaincu près de la moitié des habitant-e-s de Chêne-Bougeries. Nous espérons que le Conseil administratif tirera les leçons de ces résultats, qui soulignent ses manquements dans la consultation des riverains.

Marion Sobanek, Conseillère municipale à Chêne-Bougeries (079 436 84 33)

Diego Esteban, Président du PS Trois-Chêne / Arve et lac (079 833 73 70)